

Voici la vidéo (pas tout à fait complète) de notre rencontre à Vidauban, dimanche dernier, 23 déc. 2018 : c'est la synthèse de mon point de vue, en revenant de ma virée Bordeaux/Périgueux/Agen, selon lequel **CE QUE FONT LES GILETS JAUNES EST À LA FOIS HISTORIQUE ET EXEMPLAIRE** : tous les citoyens devraient faire comme eux, apprendre — prioritairement et unitairement — à instituer eux-mêmes leur propre puissance :

PS : voici le lien vers

MA PROPOSITION D'ARTICLES POUR LE RIC ETM ÉPNM dont je vous parle dans toutes nos dernières rencontres (et que je vous imprime à la maison quand vous êtes 2 ou 300, pas 700... :)) :

<https://www.chouard.org/2018/12/18/ateliers-populaires-sur-le-ric-pistes-pour-demarrer/>

Fil facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10156813572837317>

